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Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1  
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Sitzung des Gemeinderates vom 10.02.2021 

Ergebnis: verwiesen in den Konversionsausschuss 
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digitale Sitzung des Konversionsausschusses vom 10.03.2021 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Gemeinderates vom 18.03.2021 

Ergebnis: behandelt 
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A n t r a g  N r . : 0 1 3 9 / 2 0 2 0 / AN   

Abbildung des Antrages: 

 

Heidelberg, 08.12.2020 

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – PV-Anlage für Kulturhaus Karlstorbahnhof  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen:  

Das Dach des neuen Standortes des Kulturhauses Karlstorbahnhof soll für den Bau einer 
Photovoltaikanlage zur Verfügung gestellt werden - den SWH oder anderen möglichst 
gemeinnützigen Anbietern.  

Begründung  

Im Klimaschutzaktionsplan wurde beschlossen, 25 Megawatt zusätzliche Leistung an Photovoltaik 
bis 2025 zu installieren. Das ist ein anspruchsvolles Ziel und nur zu erreichen, wenn möglich viele 
Dächer - vor allem auf großen öffentlichen Gebäuden - für PV-Anlagen genutzt werden. Dass dies 
auch unter Beachtung von Denkmalschutz und statischer Gegebenheiten möglich ist, hat die 
Lösung als integrierte Anlage auf der Chapel in der Südstadt gezeigt. 

g e z e i c h n e t  F r a k t i o n  B ü n d n i s  9 0 / D i e  G r ü n e n  
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